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INTERPELAÇÃO ESCRITA 
 

Aproveitamento adequado dos terrenos para a  

construção de instalações desportivas temporárias ou permanentes 

 

Macau vai co-organizar os Jogos Nacionais de 2025 com a Província de 

Guangdong e Hong Kong, por isso, espera-se que o Governo aproveite esta 

oportunidade para continuar a promover a participação do público no desporto, 

nomeadamente, aproveitando os recursos de terrenos existentes para criar 

instalações desportivas temporárias ou permanentes, e para que o desporto possa 

ser popularizado e dinamizado junto de toda a população. 

 

Nos últimos anos, o Governo tem-se empenhado em criar mais espaços 

recreativos e desportivos de qualidade de acordo com as condições locais da cidade, 

por exemplo, a 2.ª fase do Corredor Verde da Margem Sul, o Parque Desportivo para 

os Cidadãos, o Centro Desportivo Polivalente da Zona Leste-2, etc., e os respectivos 

trabalhos merecem o nosso reconhecimento. Paralelamente, verifica-se cada vez 

mais residentes que consideram o desporto como uma actividade do seu interesse e 

uma prática para a manutenção da saúde, mas, por outro lado, os referidos projectos 

de empreendimento necessitam ainda de tempo para desenvolvimento até estarem 

concluídos. Mais, alguns recintos desportivos estão atribuídos para a utilização pelos 

treinadores e atletas, e a promoção do desporto de competição. Nesse sentido, 

espero que se consiga um equilíbrio entre o desporto para todos e o desporto de 
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competição, aproveitando-se mais os terrenos desaproveitados para a construção de 

instalações desportivas temporárias ou permanentes. 

 

Como exemplo, veja-se o aproveitamento do espaço ao lado da Torre de Macau, 

onde, em 2011, o Governo construiu um recinto desportivo provisório, com campo de 

basquetebol, campo de futebol e equipamentos de ginástica. Desde a sua abertura, 

este espaço provisório para desporto tem atraído muitos residentes para praticarem 

desporto nos tempos livres e passarem bons momentos com os amigos. Por outro 

lado, faltam em Macau instalações para as modalidades desportivas mais procuradas, 

tais como o ciclismo, o futebol, etc., sendo que, em relação ao ciclismo, os praticantes 

desta modalidade têm que treinar frequentemente nas vias públicas, o que constitui 

um perigo.  

 

Assim, tendo em conta que o Chefe do Executivo afirmou recentemente na 

Assembleia Legislativa que, no curto prazo, ainda não havia planos para o 

aproveitamento do terreno do Hipódromo do Jockey Club, sugiro que se proceda a 

uma avaliação dos tipos de desporto mais procurados e com falta de recintos, e se 

aproveite melhor os recursos de terrenos existentes. Por exemplo, enquanto não há 

plano para a utilização do Hipódromo, este terreno pode ser aproveitado para a 

construção de instalações desportivas temporárias, ou seja, para a criação de 

espaços para a prática de ciclismo, futebol, jogging, etc., com vista à participação 

conjunta da população na construção da “Cidade Desportiva”. 
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Assim sendo, interpelo o Governo sobre o seguinte: 

 

1. O Governo vai utilizar os actuais terrenos desaproveitados para a construção 

de instalações desportivas? As instalações desportivas existentes nas proximidades 

da Torre de Macau e do Centro Desportivo Lin Fong têm atraído a utilização de muitos 

cidadãos, mas, com o início das obras do Parque Desportivo para os Cidadãos, e 

durante o período de construção, os campos desportivos da população serão 

reduzidos. Mais, o referido centro desportivo tem sido um importante espaço para as 

aulas dos alunos de escolas situadas nas proximidades, e também para os treinos de 

atletas. Assim sendo, os serviços competentes devem definir planos alternativos, ou 

ponderar a criação de um terreno provisório para os alunos treinarem e os residentes 

praticarem desporto. Vão fazê-lo? 

 

2. Recentemente, o Chefe do Executivo afirmou que, num futuro próximo, não 

haverá ainda um plano para o terreno do Hipódromo, assim, tendo em conta a grande 

área do mesmo, e antes de se ter o respectivo planeamento, o referido terreno poderá 

ser utilizado como local temporário para treinos de ciclismo, corrida ou outras 

modalidades desportivas adequadas? 

 

19 de Abril de 2024 

 

O Deputado à Assembleia Legislativa da RAEM, 

 

Leong Sun Iok 


